

Ein erfolgreiches Jahr 2023 liegt hinter dem Sportbootverein Grambin e.V.

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern des Sportbootvereins, unseren Freunden und den Bewohnern des Ortes Grambin ein erfolgreiches und glückliches Jahr 2024! Bleiben Sie alle gesund und munter!

Der Sportbootverein Grambin e.V. blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2023 zurück. Der Verein ist an Mitgliedern gewachsen. Von 6 Mitgliedern 2021 ist die Mitgliederzahl auf 18 Mitglieder im Jahr 2023 gewachsen. Das zeugt von einer gewissen Anziehungskraft.

Wir haben vielfältige gemeinsame Veranstaltungen durchgeführt. Das Vereinsleben hat in den letzten Jahren so etwas wie eine Tradition bekommen. Jeden zweiten Sonnabend in den Monaten April bis Oktober finden Arbeitseinsätze statt, die rege Teilnahme finden. Im Frühjahr und Sommer veranstalten wir unsere Mitgliederversammlungen mit anschließenden gemütlichen Feiern mit unseren Angehörigen.

In der Mitgliederversammlung am 16.09.2023 wurde unter anderem ein neuer Vorstand gewählt. Vorsitzender ist der Sportfreund Klaus-Dieter Schubert geblieben. Sein Stellvertreter wurde Uwe Straubhaar, ein Dauercamper aus Fürstenwalde. Björn Wilke gab seine Aufgabe als Schatzmeister aus beruflichen Gründen auf. Der Verein ist ihm zu großen Dank verpflichtet. Hat er doch viele Jahre die Finanzen des Vereins gut im Überblick behalten und das Geld zusammengehalten. Danke, Björn! Die Funktion der Schatzmeisterin übernahm Susanne Krause-Fiedler aus Ueckermünde.

Bei unseren Arbeitseinsätzen haben wir uns im letzten Jahr auf den Stegbau konzentriert. Unserem Ziel bis 2025 100 Meter Steg instand zu setzen, sind wir ein gutes Stück entgegengekommen. Bis Oktober 2023 haben wir 75 Meter geschafft. Das war eine tolle Leistung der Mitglieder!

Wer unsere Aktivitäten verfolgen möchte, hat seit Sommer 2021 die Möglichkeit, unsere Website www.sportbootverein-grambin zu besuchen. Wir versuchen, sie immer möglichst aktuell zu halten.

Auf ein Neues im Jahr 2024. Immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel, kein Hochwasser und gute Gesundheit und Schaffenskraft!

Uwe Straubhaar, im Namen des Vorstandes